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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１７．第 １０３ 号   

 

 

 

いつもお読み頂きまして有難うござ

います。上神谷（かみかべや）です。  

  

■梅雨が無くなるかもって本当？ 

 

・・・というのは言い過ぎかもしれま

せんが・・・・。 

 

２０１７年の梅雨も関東ではあまり

雨が降りませんでしたね。でも、全国規

模で考えると、降るところはたくさん降

って、むしろ災害になってしまっていま

す。片や、関東地方はこのままでは水不

足になるという報道もありますから、少

しこちらにも降らしていただかない

と・・・とも思います。 

 

 しかし、なくなる・・・までは行かな

いまでも、本当に「梅雨って？どこにい

っちゃったの？」と言うくらい降ってい

ませんね。おかげで当店ではたくさん仕

事ができました。 

 

 梅雨入りしたのが６月７日なのです

が、６月末までに雨のおかげでの作業お

休みが３日。７月に入ってからも１８日

までに１日。このあと梅雨が明けるまで

１日くらい降ったとしても合計で４～

５日ほどとなります。 

 

昨年も梅雨入りから梅雨明けまで１

ヶ月半の間に雨天での作業中止は７日

ほどでした。この間に作業した現場は２

カ所なので１カ所あたりにしますと３

日くらいです。 

 

 このように梅雨とは言いましても、そ

んなに降られないで作業が進んでいく

ことも結構あるものです。 

 

 もちろんお天気のことなので、言い切

るということはできませんが、お住まい

の塗り替えの時期を考えるとき、６月や
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７月でもあまり気になさらなくても良

いかもしれませんね。 

 

 

 

 

 

 

 

お世話になっております。長坂利昭で

す。今号もお読みいただき、ありがとう

ございます。  

 

■日本一有名な中学生・・・  

 

先月のこと・・・将棋の藤井聡太四段

の連勝記録が話題となっていましたね。 

 

私も小学生の頃、同居していた祖父に

将棋を教えてもらい、本を読んだり、友

達と遊んだりした思い出があります。  

 

まぁ、私には将棋の才能はなく、彼の

年くらいの時は野球ばっかりの生活に

なり・・・今となっては、駒の動かし方

ぐらいが記憶にある程度です。  

 

■数十年ぶりの「将棋番組」・・・ 

 

３０連勝の懸かった対局当日。対局の

様子が、無料のインターネット放送で見

られるというので、早速スマホでアプリ

をダウンロード。私にとっては、数十年

ぶりの将棋番組です・・・。  

将棋好きの方には、今さら何をと言わ

れてしまいそうですが・・・対局の序盤

から中盤は、一手一手に時間が掛かるの

で、その間、解説の方々は将棋以外のこ

とも色々話されているんですね。素人の

私でも楽しめました。  

 

対局の結果は皆様もご存じの通り、

佐々木勇気五段（現六段）勝利で、残念

ながら藤井四段の連勝記録はストップ。 

 

今回の藤井四段の話題は、ちょっと過

熱しすぎという印象も受けますが、暗い

ニュースが毎日続くよりは・・・これを

機に、私もまた将棋に関心を持とうと思

っています。  

 

■色々見られるネット配信・・・ 

 

ところで・・・私が将棋を見たインタ

ーネット放送は「Ａｂｅｍａ ＴＶ」と

いうテレビ朝日等が基となってインタ

ーネット配信を行なっている媒体です。 

 

「フットサルＦリーグ」の中継もして

いるようで、「府中アスレチックＦＣ」

の試合も放送される日があります。  

 

地元のプロスポーツチームを応援し

たいという方も、是非一度、中継をご覧
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ください。（なお、スマホでご覧になる

場合は、通信量にご注意ください。）  

■お客様アンケートをご紹介！  

 

続いて、ここからは塗装のお話です。 

 

前号に引き続き、当店に工事をご依頼

いただいたお客様からの「お声」を２通

ご紹介します。（なお、個人情報保護の

観点からアンケートの一部を加工・省略

しております。）  

 

まずは府中市紅葉丘Ｍ様より・・・  

 

 

 

Ｑ，多くの業者がいる中で、なぜ当店

へご依頼をしてくださったのでしょう

か？  

 

Ａ，  ○○さん方で、とてもきれいな

塗装をされていて、○○さんからもとて

も人の良い方達で、丁寧に仕事をして頂

けることをお聞きしました。また、上神

谷さんの奥様とは、子供の同級生で知り

合いの方でしたが、お仕事のことは知り

ませんでしたが、今回知り、是非お願い

致したく思いました。  

Ｑ，「塗装工事をしよう！」というお

考えに至った、直接の出来事はどのよう

なことでしたでしょうか？  

 

Ａ，  ずーと前よりベランダの所の雨

漏りが気になり、色々な方に相談したが

取り合って頂けなく、今回上神谷さんに

お話ししますと真剣に向き合って頂い

たことに、是非工事をして頂きたく思い

ました。あの柱の半分の傷みを直して頂

き、前よりもずーとステキな柱になりま

したこと感謝致しております。  

 

Ｑ，始められる前は、色々とご不安や

ご心配があったかと思います。それはど

のようなことでしたでしょうか？  

 

Ａ，  今回は孫の面倒と４人分の食事

の仕度などと丁度重なり、私は心身共に

疲れを感じ、毎日お仕事して下さった

方々に私の心づかいが足りなかったこ

とも多くあったのではと、申し訳なく思

っています。 

 

Ｑ，工事を終えられてのご感想は？  

 

Ａ，新築のごとくきれいにして頂き、

ありがとうございました。近所の人も

「きれいになりましたね」と声をかけて

頂いています。 
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続いて、府中市栄町Ｍ様より・・・  

 

Ｑ，多くの業者がいる中で、なぜ当店

へご依頼をしてくださったのでしょう

か？  

 

Ａ，  数回の仕事を見た結果、大変良

かった。 

 

Ｑ，「塗装工事をしよう！」というお

考えに至った、直接の出来事はどのよう

なことでしたでしょうか？  

 

Ａ， 塗装をする適齢期が来たから。 

 

Ｑ，始められる前は、色々とご不安や

ご心配があったかと思います。それはど

のようなことでしたでしょうか？  

 

Ａ， 心配はない。 

 

Ｑ，工事を終えられてのご感想は？  

 

Ａ，予定通りに済みほっとしている。 

  

紅葉丘のＭ様、栄町のＭ様。この度は大

変お世話になりました。ありがとうござ

いました。  

 

 紅葉丘のＭ様におかれましては、ご心

配だった箇所の対処が無事終えられた

ことは、私共も嬉しく思っております。 

 

 栄町のＭ様宅は、今回が当店での２回

目の塗装。１０年前の工事以後、弟様宅、

息子様宅の塗装もご依頼頂きました。  

 

 毎度、お褒めのお言葉を頂き、何より

の励みとなっております。  

 

皆様のお宅がいつまでも綺麗な状態

であるよう、今後も質の良い塗装を目指

し、スタッフ一同頑張ってまいります。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

発行者   地元の塗装店  『三商事』  

  上神谷裕治（かみかべや  ゆうじ）  

記事    上神谷裕治、長坂利昭  

住所    府中市紅葉丘１－１－１５  

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２  
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ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.sanshouzi.com/  
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